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Hcs, richiesto un Tavolo in Regione
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Promotore, su sollecito dei
Sindacati, il Capogruppo Sel, Gino De Paolis

CIVITAVECCHIA - <<La situazione di Hcs è molto grave e merita, da parte di tutti, un grande
senso di responsabilità per tenere al centro l’interesse dei cittadini, che pagano i servizi, e
quello dei lavoratori, che rischiano il posto di lavoro. Bisogna tener conto, se ce ne fosse
bisogno, di azzerare gli eventuali e chiaramente insopportabili privilegi che avvantaggiano pochi
a discapito di tutti>>. Un incipit inevitabilmente deciso,

quello del Capogruppo regionale Sel, Gino De Paolis. <<Serve un’attenzione particolare da
parte di tutte le Istituzioni>> - rimarca a stretto giro. <<Dopo la proposta di istituire un Tavolo
tecnico presso la Regione Lazio, avanzata dalle Organizzazioni sindacali in sede di
Commissione consiliare al Comune di Civitavecchia ed essere stato contattato dalle stesse, ho
raccolto l’invito e mi sono fatto promotore di tale richiesta. Credo infatti che sia indispensabile
riunire tutti gli attori di fronte ad una Istituzione sovraordinata, come è la Regione, dove ognuno
sia nelle condizioni di esprimere il proprio punto di vista ed assumersi le proprie responsabilità.
Ciò, al fine di trovare immediatamente una strada in grado di risolvere la difficile situazione di
cui sopra. Il nostro Comune - sottolinea - ha immediatamente dato la sua disponibilità a
partecipare, indicando già i nomi dei Delegati. Dal suo canto, l’Assessore regionale al Lavoro,
Lucia Valente, dichiarandosi sensibile alle istanze dei medesimi lavoratori, si e detta disponibile
a promuovere tempestivamente un Tavolo tecnico di approfondimento>>
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